Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum Offenbach:

Wie das Theresienzentrum der Pandemie trotzt

Viele Kinder und Jugendliche haben mit der Pandemie und ihren Auswirkungen zu kämpfen, so auch die Kinder und Jugendlichen des Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrums (TKJHZ) in Offenbach. Das TKJHZ und das St. Josephshaus schlossen sich im Jahr 2012 zu einem Jugendhilfeverbund zusammen und werden von drei Geschäftsführern geleitet.



Von Kerstin Hanich 4. März 2021

Sowohl Thomas Domnick, einer unserer Geschäftsführer, Sozialpädagogin und Bereichsleiterin Ana Tovilo-Sezek als auch der Schulleiter der Oswald von Nell-Breuning-Schule, Alexander Hahn, waren im Gespräch mit Frau Jochum von der Offenbach-Post. Darin ging es um die besonderen Herausforderungen, mit denen sich die Jugendhilfeeinrichtung auseinandersetzen muss.

Hier gehts zum vollständigen Artikel